
 

PROJETO DE DECRETO LEGISLATIVO Nº 18/2020 

 

 

 

Dispõe sobre a concessão de Medalha do 

Mérito Esportivo “Newton Corrêa da Costa 

Júnior” (Campineiro) ao Ilustríssimo Senhor  

“Pedro Roberto Pereira de Souza ” e dá 

outras providências. 

 

 

 

A Câmara Municipal de Sorocaba decreta: 

 

Art. 1º  Fica concedida a Medalha do Mérito Esportivo 

“Newton Corrêa da Costa Júnior” (Campineiro) ao Ilustríssimo Senhor 

“Pedro Roberto Pereira de Souza ”, pelos relevantes serviços na área do 

esporte prestados a Sorocaba. 

 

Art. 2º  As despesas decorrentes da aprovação deste 

Decreto Legislativo correrão à conta de verba orçamentária própria. 

 

Art. 3º  Este Decreto Legislativo entra em vigor na data 

de sua publicação. 

 

 

S/S., 03 de março de 2020.  

 

 

Cíntia de Almeida 

Vereadora 

 

 

 

 

 



 

JUSTIFICATIVA: 

 

  Este Projeto de Decreto Legislativo visa conceder o Medalha 

do Mérito Esportivo “Newton Corrêa da Costa Júnior” (Campineiro) ao  

Ilustríssimo Senhor “Pedro Roberto Pereira de Souza ”. 

 

  Pedro Roberto nasceu em 29 de junho de 1957, na cidade de 

Jussara, Paraná, filho de Antonio Pereira de Souza e Geralda Carmelita de 

Brito Souza. 

 

  Em 10 de setembro de 1992, casou-se com Maysa Miceli 

Santini de Souza e dessa feliz união teve um filho, Matheus Santini de 

Souza, motivo de muito orgulho e que atualmente cursa Engenharia de 

Produção na Faculdade Mackenzie, em São Paulo. 

 

  O homenageado é  formado em Educação Física pela 

Universidade Estadual de Maringá e pós-graduado em Administração e 

Marketing pela Universidade de Sorocaba - UNISO, com estágio em 

esporte na University of Pacific em Stockton, Califórnia (EUA). 

 

  Atuou no futebol profissional como preparador físico, em 

diversos times como: Grêmio de Maringá, Matsubara, Seleção Paranaense 

de Juniores, Marília Atlético Clube, Seleção Brasileira Juvenil, Noroeste de 

Bauru e Coritiba Footbal Club. 

 

  No Basquete, trabalhou com a Seleção Brasileira Adulta 

Feminina, Seleção Brasileira Adulta Masculina, diversos importantes  

times como: Clube Atlético Monte Líbano de São Paulo, Associação 

Prudentina de Esportes Atléticos, Associação Luso Brasileira de Bauru,  

Bauru Tênis Clube, Clube Atlético Minercal, que com o decorrer dos anos 

teve seu nome alterado, devido aos patrocinadores, passando a ser 

chamando  de Constecca/Sedox e Leite Moça o qual passou a ser dirigente. 



 

  No Voleibol, foi dirigente do Leite Nestlé durante os anos de 

1992 a 1997 e o primeiro presidente da Liga de Voleibol de Sorocaba e 

Região. 

 

  Em Sorocaba, além de preparador físico e dirigente, foi 

idealizador e coordenador da Escolinha de Basquete da Minercal, com mais 

de 3.000 mil crianças,  idealizou e implantou o Departamento de Futebol 

do Clube Atlético Sorocaba e foi Gerente de Futebol do Esporte Clube São 

Bento nos anos de 2002 a 2004. 

 

  Foi também, Diretor de Esportes do Lar Escola Monteiro 

Lobato de 2002 a 2008, onde implantou o judô e o atletismo como 

disciplina no Ensino Fundamental. 

 

  Desde 1996, é  membro do Panathlon Club Sorocaba, entidade 

que é filiada ao Panathlon Internacional, da qual foi presidente  por 10 

anos, desenvolvendo mais de 60 programas esportivos e sociais por ano.  

   

  Em reconhecimento ao seu relevante papel na história da 

entidade, recebeu o Título de Presidente Honorário do Panathlon Club 

Sorocaba, sendo esta, a mais alta honraria concedida pela entidade. 

 

  Atualmente, se dedica ao esporte em diferentes frentes, 

atuando como: 

 

  . Presidente do Panathlon Internacional Distrito Brasil, gestão 

2016 a 2020; 

 

  . Delegado Adjunto da Federação Internacional de Educação 

Física do Estado de São Paulo, gestão 2017 a 2021; 

  . No Conselho Regional de Educação Física do Estado de São 

Paulo CREF4/SP, foi diretor na gestão 2012/2015, atualmente é vice-



 

presidente, na gestão de 2015 a 2018, reeleito para a gestão de 2018 a 2021, 

ficou como presidente no período de dezembro de 2018 a maio de 2019; 

 

  . membro do Conselho Superior de Esportes 

(CONDESPORTE) e do Comitê da Cadeia Produtiva do Desporto (CODE) 

da Federação das Industriais do estado de São Paulo (FIESP); 

 

  . membro da Loja Maçônica Perseverança III e conselheiro em 

diversas entidades: Jornal Cruzeiro do Sul, Lar Escola Monteiro Lobato, 

Hospital de Saúde Mental Jardim das Acácias, Vila dos Velhinhos, Colégio 

Politécnico e Rádio Cruzeiro FM; 

 

  . membro do Conselho Municipal de Esportes de Sorocaba 

(2015 a 2021); 

 

  . membro do Conselho Estadual da Secretaria de Esportes do 

Estado de São Paulo (2018 a 2019); 

 

  . membro da Comissão Permanente de Avaliação da Escola de 

Educação Física da Policia Militar do Estado de São Paulo (2019 a 2022); 

 

  Foi ganhador de todos os títulos possíveis, no voleibol e no 

basquete, representando Sorocaba nos Jogos Regionais, Jogos Abertos 

Estadual,  Campeonatos Brasileiros, Copa Sul-Americana, Jogos Pan- 

Americanos e Mundial de Clubes, através do Clube Atlético Minercal, e 

Leite Moça. 

 

  Em 2007, foi homenageado pelo Comitê Internacional do Fair 

Play e  pela Organização das Nações Unidas para a Educação, a Ciência e a 

Cultura (UNESCO) através do Panathlon Internacional, como uma das 

cinco personalidades mundiais que mais divulgou o Fair Play (filosofia 

adotada em desporto que prima pela conduta ética nos esportes). 



 

 

  Atualmente trabalha com eventos, entre os principais, a Copa 

TV Tem de Futsal, desde o ano 2000, MADE 2011, Ceagesp em Flor 

(2008/2009), Festa das Nações (2008 a 2012), Feira Internacional do 

Artesanato (2010/2011), Bacalhau Amigo do SOS desde 2008, 

Italianíssima do Lar Escola Monteiro Lobato (2008 a 2013), Copa das 

Escolas Oficiais do São Paulo Futebol Clube em 2008 em Sorocaba, 

movimentando mais de 1.500 atletas de 23 escolas de 4 estados. 

 

  É palestrante nas Universidades de Educação Física do Estado 

de São Paulo através do Ciclo do Conhecimento do Conselho Regional de 

Educação Física (CREF4/SP). 

 

  Em  reconhecimento a toda sua dedicação e trabalho em prol 

ao esporte, foi, merecidamente, homenageado por diversas vezes, cito 

algumas: 

  - em 2015, com a Medalha de Personalidade do Esporte pela 

Prefeitura Municipal de Jussara, no Paraná, sua terra natal; 

 

  - em 2019, com a "Medalha Centenária da Escola de Educação 

Física da Polícia Militar do Estado de São Paulo" na comemoração de 109 

anos da entidade,  

 

  - também em 2019 com a "Comenda da Educação Física do 

Conselho Regional de Educação Física do Estado de São Paulo" em sessão 

solene realizada na Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo. 

 

S/S., 02 de março de 2020.  

 

 

Cíntia de Almeida 

Vereadora 


